

VIDÉO 3/4 DE CONTRÔLE SOCIAL 1/4 D'HUMANISME?

La vie hors de prix, la survie payante, la mauvaise paye, tout trop cher, il y a plein de manière de le dire mais une certitude : cela nous concerne. Nous, c'est à dire les prolétaires avec ou sans travail, chômage, papiers. Et la hausse des prix ne tombe pas du ciel. Elle est produite par un système régit par une logique, le profit, qui nous dirige toujours plus vers la guerre et les catastrophes diverses.

Quels que soient les dirigeants, la direction prise est toujours la même, et les attaques sociales se multiplient. Les quelques dispositifs qui nous permettent de survivre (RSA, chômage, CAF...) sont de plus en plus utilisés pour nous contrôler et nous forcer à travailler. Les différentes réformes de l'assurance chômage ont successivement réduites le montant de l'allocation, sa durée, nous ont obligés à travailler plus pour la toucher, tout ça pour nous forcer à accepter de prendre des boulots de merde pour continuer à toucher des thunes...

Et maintenant ils veulent même faire bosser les gens au RSA gratos pendant 15 heures par semaine (genre un mi-temps !!) pour garder les pauvres 500 balles par mois qui suffisent même plus à payer nos loyers.

L'État dans la continuité de la suppression de ses services physiques, remplacés par des sites, mails, vidéos-consultations pour le téléchomeur-euse, sous-traite aussi leur contrôle social. Le but de ces manœuvres est d'économiser de l'argent et aussi nous isoler encore plus dans des plus petites structures. Et c'est bien le rôle que joue Vidéo 3/4 dans tout ça. Contrairement à la vision humaniste qu'ils présentent partout pour leur sale dispositif, ils ne sont pas là pour nous aider. Ils sont juste là pour nous faire passer la pilule du salariat en nous forçant à accepter des tafs tout pourris, ou si l'on ne veut pas travailler, en nous retirant le peu d'argent que l'État nous donne pour survivre.

C'est pourquoi nous les occupons aujourd'hui.

NOUS NE VOULONS PAS REVENDIQUER DES MIETTES MAIS TOUT PRENDRE.

ET ON FAIT COMMENT ?

Nous ne voulons pas de blabla déconnecté de pratiques concrètes. Nous voulons trouver des prises pour agir, lutter, pas juste panser nos plaies collectivement.

Face aux patrons, aux organismes de la CAF, de pôle emploi, des caisses de retraites, face aux proprios : partout nous sommes attaqués, partout nous avons besoin de sortir de l'isolement. Ce que nous voulons construire, c'est aussi la possibilité de se coordonner, entre différents endroits en lutte, pour densifier un réseau de solidarité de classe concrète, basé sur des pratiques de luttes partagées (le blocage, le sabotage, les

manifestations sauvages, les prises de bâtiments, etc.) et la confiance aqise en agissant ensemble.

Nous ne sommes ni ne roulons pour aucun parti, aucun syndicat et n'avons pas l'intention que ça change. Nous cherchons à ce que des initiatives foisonnent, incontrôlables, pour l'autonomie de classe et la révolution.

Pour toutes ces raisons, nous proposons un espace d'organisation, que nous sommes déterminés à maintenir dans le temps. Et nous le voulons rejoignable, sur la base d'un accord avec ce texte.

**RDV MERCREDI 30 NOV. 18h AU LOCAL CAMARADES
54 BD DÉODAT/ M°ARÈNES OU FONTAINE LESTANG/TRAM DÉODAT
Canal telegram @TSUNAMITOULOUSE**